

**Lundi 23 juillet 2012**



Les moniteurs, prêts dès 8h, attendent les premiers enfants pour ce second camp de l'été Aventure, Nature et Découverte. Le soleil est au rendez-vous et tous les voyants sont au vert pour passer une semaine terrible !!

Le traditionnel exercice incendie vient clore cette matinée de découverte des lieux, des camarades et des moniteurs-trices de cette semaine.

Cette semaine, Martine Montfort vient cuisiner de bons petits plats équilibrés pour notre plus grand plaisir. Merci à elle pour sa participation !



PAN PAN ! Les enfants sont surpris par des coups de feu et voient filer les terribles quatre frères Dalton qui venaient encore une fois de faire sauter la banque. Lucky Luke et le shérif vont solliciter l'aide des enfants afin de retrouver le butin dérobé par les bandits. Les rudiments du cow-boy maîtrisés, les enfants partent par groupe et suivent les traces

lâchées par les malfrats. Alors que Joe s'énerve sans arrêt, Averell, retrouvé endormi au pied d'un arbre, avoue avoir vendu sa part de butin contre une assiette de soupe.



En fin d'après-midi, un soleil de plomb tape sur nos têtes et nous nous jetons dans la piscine et installons la piste officielle de ventrigrisse.



Le soir, le shérif décide d'offrir une soirée casino aux enfants avec le butin récupéré l'après-midi. Ceux-ci revêtissent des habits de bonne coupe avant d'aller se frotter aux cupidés croupiers dans des parties de poker, de blackjack ou encore de roulette russe. BINGO !!



Sur le coup de 22h, tout le monde dort et l'équipe de monos peut préparer sereinement la journée du lendemain.

## Mardi 24 juillet 2012

Ce matin, les colons prennent un solide petit-déjeuner car la journée s'annonce très estivale. Au programme, nous alternerons une initiation à la grimpe et au inline hockey. Certains chaussent donc leurs patins à roulettes pendant que l'autre moitié enfle un baudrier.

Les grimpeurs se montrent habiles avec l'aide et l'assistance précieuse au sol de Catherine et Beat Bolliger venus exprès pour nous. Un grand merci à eux deux !



Sur les roulettes, c'est une autre histoire, certains s'en sortent bien mais d'autres enchaînent les chutes comme des perles sur un collier.

Heureusement, celles-ci restent toujours bénignes et les goals marqués au cours du match font vite oublier les bleus accumulés à l'entraînement. Les enfants bénéficient des conseils avisés et pointus de Sébastien Gamba et Laurent Pechkranz, tous deux fondateurs du Inline Hockey Club Mandement. Merci à eux pour leur engagement auprès des enfants !



Ce soir, Martine nous prépare un curry pour le repas chinois. Les enfants, élégamment vêtus de costumes traditionnels, sont adroits avec leurs baguettes et l'ambiance est assurée !

D'autant qu'une surprise attend les enfants après le repas...



20h15 pétantes ! Arrivée triomphale de Florence Broccolini qui va animer le « colon faible ». Les questions fusent et les équipes inscrivent les réponses sur leurs ardoises. D'après une équipe (on ne donne pas de prénoms...), le chien est l'unique mammifère qui peut voler !! Les bonbons gagnés sont scellés par l'huissier et seront restitués le lendemain.



**Mercredi 25 juillet 2012**



Ce matin, réveil en douceur, la journée s'annonce à nouveau très chaude et ensoleillée. Après le petit déjeuner, les enfants sortent le papier à lettre avec leur plus belle plume et s'empressent de vous raconter leurs palpitantes aventures. Gardez un œil sur vos boîtes aux lettres...



Nous avançons aussi les tâches ménagères, les bungalows brillent et les enfants apprécient nous donner un coup de main pour la bonne marche du service.

A midi, Martine doit s'absenter pour le service et c'est Ludovic, son fils aîné, qui s'en charge. Ambiance assurée en cuisine ! Au menu, c'est raviolis. En plus à midi, on chante !



Après le repas, les enfants enfilent leur maillot de bain, se tartinent généreusement de crème solaire et nous partons au Vengeron. Sur place, le vent se fait capricieux et nous oblige à changer quelque peu nos plans. Les optimists doivent rester à quai mais les enfants se rabattent sur le paddle et sur un bon vieux pédalo. Les abordages peuvent commencer ! L'eau est agréable et les enfants s'amuse bien malgré l'absence de vent.



Après l'effort, le réconfort. Les cervelas grillent sur le feu, nous pique-niquons sur place, ça sent bon les vacances...

De retour à Bourdigny, les paupières se font lourdes. Certains décident d'écouter une histoire et d'autres répètent encore une fois leur sketch du lendemain. Des souvenirs plein la tête, les colons vont se coucher alors que l'équipe prépare dans le plus grand secret la journée du lendemain...

Do you want a picture with Mickey ? Just two dollars, it's not expensive !



## Jeudi 26 juillet 2012



Alors que les enfants finissent de déjeuner tranquillement, Shrek fait irruption dans nos bungalows ! Il est suivi par son fidèle compagnon l'âne ainsi qu'une fée, le cochon, le chat potté et tibiscuit. Shrek est angoissé car Fiona, sa femme, a été empoisonnée. Malgré l'avis défavorable de



l'âne, Shrek va demander de l'aide aux colons.



Ceux-ci vont s'en aller défier les amis de Shrek dans des jeux divers afin de gagner des clefs qui vont permettre de récolter les ingrédients nécessaires à la potion destinée à Fiona. Alors que Skrek les défie à la lutte, Le chat potté propose un parcours d'agilité et Tibiscuit défie les enfants de manger trois TUC en moins d'une minute ! La fée fait goûter à ces

mystérieuses potions et le cochon barbote dans son seau de boue.



Une fois les clefs réunies, les enfants reçoivent un ingrédient à aller chercher dans le village. En frappant aux portes et en se montrant fort aimable, les enfants convainquent les

braves bourdignotes de bien vouloir les aider dans leur mission.



Plus tard dans l'après-midi, les enfants vont peaufiner les sketches qu'ils joueront à l'occasion de la soirée de clôture. Tout en dressant la liste de matériel, ils répètent leur texte et règlent les détails de la mise en scène.

A quelques minutes du début, l'excitation est à son comble ! Les numéros vont alors s'enchaîner, enfants et adultes sont ravis. Le rideau s'abaisse une ultime fois et laisse place à la piste de danse. Les colons et les moniteurs se déchaînent jusque tard dans la nuit...



## Vendredi 27 juillet 2012



Ce matin, nous attaquons le rangement des valises et des chambres. Une fois les valises bouclées, non sans mal pour certains, les enfants rangent les chambres pour les colons de la semaine prochaine. Les enfants terminent rapidement et s'en vont profiter de leurs derniers moments à Bourdigny jusqu'à l'heure du repas. Une tyrolienne est même installée dans le verger.



A midi, Martine nous a préparé un jambon madère avec une purée de pomme de terre. Nous profitons de ces lignes pour la remercier encore une fois.

Pour notre dernière après-midi ensemble, nous profitons encore de la piscine et du ventrigrisse alors que certains terminent leurs crocodiles en perles ou leurs bracelets brésiliens. La chaleur est caniculaire, le thermomètre indique 34°.

A 17h, les premiers parents arrivent les bras chargés de gourmandises pour l'apéro de clôture. Tous les enfants se précipitent pour raconter leurs aventures et montrer les photos qui défilent dans le réfectoire. C'est la fin d'une belle semaine ensoleillée. Merci à tous les enfants et aux moniteurs qui les ont encadrés !

